

Le Cellier

Les pongistes en forme



Entré dans la compétition au mois de septembre, en départementale IV, l'ASC tennis de table est en passe de gagner son pari, monter une équipe en division III, cette année.

Dans la poule I, Le Cellier battait Saint-Mars-du-Désert par 9 à

1, tandis qu'en poule K, les locaux s'imposaient face aux Marsiens par 8 à 2.

Les entraînements pour les jeunes et les joueurs licenciés ont lieu le mardi, de 19 h à 21 h, tandis que tous les adhérents de

l'association qui conserve sa section « Loisirs détente » peuvent se retrouver tous les vendredis soir, de 19 h à 22 h.

Pour tous renseignements, contacter Hervé Heas au 40 25 41 66.